

Contacto epistolar RN-PN

En un breve diálogo que sostuvo ayer con LA TERCERA el presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, dio a conocer que posiblemente su colectividad política reanudará su contacto epistolar con el Partido Nacional. Este último dio respuesta en el fin de semana a la invitación que le formulara RN para fusionarse a ella. En todo caso la materia será debatida esta tarde en una reunión de la Comisión Política de RN.

-Tratamos algunos asuntos para preparar la reunión de la Comisión Política de mañana (hoy), y por ello no voy decir nada más al respecto.

-Pero, de todas maneras, ¿ustedes acusaron recibo de la nota del PN?

Sí. Estuvimos cambiando ideas sobre esa materia.